

Asamblea de Balance del Comité del PCC

Sesiona en estos momentos asamblea de balance del Comité del PCC del INHEM.

“... que vivimos hoy tiempos difíciles, en los que el número de vacilantes aumenta, en los que hay quienes se desalientan, quienes se acobardan, hay quienes desertan, quienes traicionan, pero también en tiempo difíciles es donde realmente se prueban los hombres y las mujeres, los tiempos difíciles son la mejor medida de cada cual, del carácter de cada cual, del coraje, de las virtudes de cada cual y sobre todo de las virtudes patrióticas y revolucionarias que no han de faltarle jamás a los militantes del Partido . Sin embargo los revolucionarios tenemos que estar bien concientes de cuáles son las dificultades y sus causas, porque hay gente que no entiende lo que es la Patria, la historia, las raíces de los problemas, el sentido de la dignidad patriótica y revolucionaria..... Cito ”

el momento exige estimular el espíritu crítico y autocrítico en el pensamiento colectivo, exige un acto de sinceridad total, descifrar las claves para el encuentro con nosotros mismos y a la vez no despojarnos del optimismo que se sustenta en la confianza del triunfo, por nuestra capacidad intrínseca de vencer las barreras que nos impone la realidad.

Con esta cita de Fidel y las notas del himno nacional comienza la lectura del informe de balance.







Elegidos José R. Cárdenas Riverand, Taiss Cárdenas Soto y Denise Silvera Téllez como miembros del comité del PCC del INHEM, elegido el doctor José R. Cárdenas como secretario general.